



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

c'est au quotidien que nous recevons des informations préoccupantes des **villes iraniennes** dans lesquelles bouillonne une protestation diffuse contre le gouvernement à cause de la négation des libertés et des droits des femmes.

Ce n'est pas le lieu pour entrer au cœur des revendications, de la situation et des responsabilités. Cependant, cohérents avec l'esprit d'Assise, qui nous met dans le sillon du message de paix de l'Évangile incarné de façon exemplaire par François, nous ne pouvons pas enregistrer avec amertume la violence qui traverse les rues et les places avec sa charge de victimes et de blessés, de peur et de souffrance.

Pour cela, au rendez-vous mensuel de prière du 27 novembre, nous désirons nous unir spirituellement à tous les frères et sœurs de tant de confessions diverses pour adresser au Dieu unique la prière afin que, sur le thème du respect des droits et de la liberté des femmes, un grand pas en avant puisse se faire par le dialogue, loin de toute violence et dans la reconnaissance réciproque.

À partir de cette situation particulière, nous demandons que la dignité des femmes, toujours dans le respect des traditions, soit reconnue, préservée et garantie dans chaque religion, comme un aspect important du dessein de Dieu sur l'humanité, exprimée aussi dans la Déclaration des droits de la personne humaine.

Que le Dieu de la paix veuille accueillir notre supplication et œuvrer afin que chaque cœur s'ouvre à son don et à la compréhension qui conduit à la réconciliation.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, novembre 2022

+ Domenico Sorrentino, évêque